



|            |                          |
|------------|--------------------------|
| Pièces     | <b>6 Pièces</b>          |
| Superficie | <b>185 m<sup>2</sup></b> |
| Référence  | <b>M1407</b>             |
| Prix       | <b>870 000 €</b>         |

Espelette

Maison à vendre (64250)

Située à 15 minutes à pied du centre du village, au calme et entourée de verdure, maison de plain pied d'environ 185 m<sup>2</sup> exposée Sud et offrant une vue magnifique sur les montagnes. Construite en 1998, sur un terrain plat de 2000 m<sup>2</sup>, elle possède également un double garage. Elle comprend une large pièce de vie cathédrale avec cheminée à insert et accès terrasse, une cuisine semi-ouverte d'îlot avec cellier une chambre parentale avec point d'eau et accès direct sur la terrasse, une chambre avec accès terrasse, 2 chambres, un dressing, une salle de bains complète et une grande mezzanine à ...

*Located 15 minutes walk from the center of the village, calm and surrounded by greenery, 185 sq.m. ground floor house exposed to the South and offering a magnificent view of the mountains. Built in 1998, on a 2000 sq.m. plot of land, it also has a double garage. It comprises a large piece of cathedral life with a cheminée à insert and accès terrasse, a semi-outerte kitchen with a cellier, a parental chambre with a point of water and accès direct sur la terrasse, a chambre with accès terrasse, 2 bedrooms, a dressing room, a complete bathroom and a large mezzanine with an aménager (bureau, ...*

## **BARNES CÔTE BASQUE**

2, place Bellevue - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

